



## PRESSEINFORMATION

Moisburg, 17. Dezember 2025

# Noch kein Weihnachtsbaum? Warum der echte Baum die richtige Wahl ist

Die Wohnzimmer duften – und vielerorts steht die Entscheidung kurz bevor: Echter Baum oder Plastik? Der Verband natürlicher Weihnachtsbaum e. V. ruft Verbraucher kurz vor dem Fest noch einmal dazu auf, bewusst auf Natürlichkeit zu setzen.

„Wer sich für einen echten Weihnachtsbaum entscheidet, wählt nicht nur festliche Atmosphäre, sondern auch gelebte Nachhaltigkeit“, sagt Saskia Blümel, Geschäftsführerin des Verbands. „Unsere Bäume wachsen über Jahre in europäischen Kulturen, binden CO<sub>2</sub> und schaffen Lebensräume – das kann kein Plastikbaum leisten.“ Die meisten in Deutschland verkauften Bäume stammen aus heimischem Anbau oder dem nahen europäischen Ausland – kurze Transportwege inklusive. Nach den Feiertagen lässt sich der Naturbaum vollständig kompostieren oder energetisch verwerten und ist damit nahezu klimaneutral. Darüber hinaus schafft er eine besondere Atmosphäre, die viele Menschen mit persönlichen Erinnerungen und familiären Traditionen verbinden. Mit dem Kauf eines echten Weihnachtsbaums unterstützen Verbraucher zudem regionale Familienbetriebe und eine nachhaltige europäische Wertschöpfung.

Wer noch keinen Baum hat, findet ihn jetzt vielerorts – vom Hofverkauf bis zum Baumarkt. Und wer sich für Natur entscheidet, schenkt sich selbst ein Stück echtes Weihnachten.

**Über den Verband natürlicher Weihnachtsbaum e.V.:** Der Verband natürlicher Weihnachtsbaum e.V. vereinigt mittelständische und führende Weihnachtsbaumerzeuger mit dem Ziel, den traditionellen, natürlich gewachsenen Weihnachtsbaum zu fördern. Der Verband ist unabhängig und nicht gebunden an Baumarten oder Herkunftsregionen. Er arbeitet eng mit supranationalen, nationalen und regionalen Verbänden zusammen.

**Für Presserückfragen:** Verband natürlicher Weihnachtsbaum e.V., Saskia Blümel, Ruhmannshof 4 | D-21647 Moisburg, [info@vnwb.eu](mailto:info@vnwb.eu), T +49 4165 999 577